

のびよ麓っ子



ふるさとの尾鈴の山のかなしさよ 秋も霞のたなびきており

若山牧水は、現在の日向市東郷町坪谷で幼いころを過ごしました。牧水生家が坪谷川の近くに残されています。南に臨む尾鈴の山々に霞がたなびいている様子を詠んだ歌です。麓地区もこの時期早朝に霞がたなびく様子が見られます。霞がたなびき秋冷となるこの時期、近くの山々も紅葉によって色づいてきます。宮崎では短く感じる「秋の風情」を満喫したいものです。

本校では、感染症の流行は見られませんが、県内では新型コロナやインフルエンザの一医療機関当たりの感染者の平均が、全国平均を超える状況が続いています。今後も油断せず、寒くなってくるので、体調管理に気をつけて元気よく過ごしましょう。

久しぶりに市陸上教室が開催！

10月17日（火）に4年ぶりとなる都城市小学校陸上教室が開催されました。市内約1000名の6年生が参集し、陸上競技で競い合う体育の教室です。本校の6年生6名も元気よく参加しました。練習した成果を発揮し、自己ベストを目指した教室となりました。近隣の山之口小・富吉小とともに合同で応援も行いました。



実りの秋 もち米の稲刈りと脱穀を行いました。

10月18日（水）に全校児童で稲刈りを行いました。天候に恵まれ、地域の方々、保護者の皆様にもご協力いただき、無事に稲刈りを行うことができました。5、6年生は稲を刈り取るのも上手で、それを運び掛け干しする作業まで、てきぱきこなしていました。下級生もケガなくたくさん刈り取りました。



2週間ほど掛け干しをしてから、11月1日（水）に脱穀を行いました。足踏み脱穀機3台、唐箕2台とを使い、順調に脱穀を行うことができました。学年部ごとにローテーションを組んで作業を行いましたので、全員が脱穀に係る作業工程を体験することができました。学校に保管してある足踏み脱穀機が3台、唐箕は1台。これだけでも他の学校からは想像もできないほど贅沢なのですが、当日さらに唐箕を1台お貸しいただいて、時間内に滞りなく作業を終了することができました。



3・4年生が総合的な学習の時間を中心にお世話や観察をしてきたお米です。スムーズに作業を進め、豊作のお米を収穫できました。



お手伝いいただいた地域の方、保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

11月22日（水）にもちつきを行います。おいしいお餅ができるのが、今からとっても楽しみです。

11月の行事予定

日	曜	校 内 行 事
1	水	脱穀
2	木	全校集会
3	金	文化の日 弥五郎どんまつり
6	月	委員会活動
7	火	あいさつ運動 (9, 10日も)
8	水	山之ロブロック研修会 貧血検査6年
10	金	人形浄瑠璃伝承活動
16	木	6年修学旅行 (~17日)
17	金	遠足 (1~3年 4年 5年)
21	火	もちつき大会前日準備
22	水	もちつき大会
23	木	勤労感謝の日
24	金	人形浄瑠璃伝承活動
27	月	クラブ活動
29	水	みやざき学習状況調査 (今年から4年生)

11/13(月)~
持久走練習開始

11月の生活目標

本に親しまおう

- ・進んで本を読みましよう。
- ・読んだ本の感想をいろいろな人に伝えましよう。

麓小
HPへ



小中連携 あいさつ運動

7日(火)
9日(木)
10日(金)



《12月の主な行事予定》

- | | |
|---------------------|--------------------|
| 1日(木) 1人5鉢運動 | 15日(金) 人形浄瑠璃伝承活動 |
| 4日(月) 全校集会 委員会活動 | 22日(金) 2学期終業式、大そうじ |
| 5日(火) 参観日、学校保健委員会 | |
| 6日(水) 市町研修会 (4時間授業) | |
| 14日(木) 持久走大会 | |

【冬休み12月23日(土)~1月8日(月)】

3学期始業日 1月9日(火)

鑑賞教室(温故知新)

津軽三味線奏者の石井秀弦さんとドラム&パーカッションの上之園謙治さんをお迎えし、アウトリーチ事業として無料で鑑賞教室が開催できました。子どもたちの演奏体験もありました。

